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Warum sollte noch was tiefergelegt werden?

Das Spielfeld kann problemlos noch näher an die HT gezogen werden.

Zwischen Spielfeld und HT ist ja noch die Aschenbahn und die Weitsprunganlage die gut
gesehen werden kann.

Somit wäre keine Sichtbehinderung aufs Spielfeld, die anderen drei Tribünen, die ja nicht
annähernd so aufwändig wie die HT gebaut sind, müssen ersetzt werden.
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